



WER WIR SIND

VERBANDESENTWICKLUNG

ZUKUNFTSPROJEKTE DER DIÖZESANVERBÄNDE

Projekte der Diözesanverbände

Im März 2021 wurde im Rahmen der Diözesanversammlung das Thema „Verbandsentwicklung und Mitgliedergewinnung“ als neues Schwerpunktthema im kfd-Diözesanverband Aachen einstimmig verabschiedet. Es geht darum, den Verband in den nächsten Jahren in die Zukunft zu führen.

Der kfd Diözesanverband Aachen hat sich im Zukunftsprozess intensiv mit der Entwicklung einer Vision beschäftigt. Hierbei haben viele kfd-Frauen aus dem Bistum Aachen mitgewirkt.

Weitere Informationen und Kontakt

Diözesanverband Köln

Die kfd trägt weiter – Perspektive 2030

Die kfd in Köln möchte, dass Frauen auch in Zukunft die Erfahrung machen, dass die kfd sie trägt und begleitet. Deshalb haben die Delegierten des Diözesanverbands bei ihrer Versammlung im November 2023 beschlossen, einen Verbandsentwicklungsprozess zu starten. Unter der Überschrift „Die kfd trägt weiter. Perspektive 2030“ werden sie sich Fragen stellen, wie sie die kfd angesichts sinkender Mitgliederzahlen und der allgemeinen Situation der Kirche zukunftsfähig gestalten können.

Bei Interesse, können sich auch weitere kfd-Mitglieder an dem Prozess beteiligen.

Weitere Informationen und Kontakt

Diözesanverband Trier

Auch der kfd-Diözesanverband Trier steht angesichts von Überalterung, des Fehlens neuer und jüngerer Mitglieder sowie der mangelnden Bereitschaft Leitungsverantwortung zu übernehmen vor immer größeren Herausforderungen.

Beim Studientag im September 2021 wurde die Einrichtung einer Steuerungsgruppe als Instrument der Erneuerung des Verbandes beschlossen. Erste Arbeitsergebnisse der Gruppe wurden in der Diözesanversammlung im September 2022 vorgestellt.

Weitere Informationen und Kontakt

STAND: 17.04.2024